

Programa De La Feria De Julio

Para esta noche

A las diez, bailes regionales en la Alameda.

A las diez y media, concierto en el pabellón del Ayuntamiento.

A las doce, disparo de un castillo de fuegos artificiales, a cargo del pirotécnico de Sedaví, José Mas.

Para mañana

A las cinco de la tarde, sexta corrida de FERIA: ocho toros del marqués de Guadalest, para Valencia II, Agüero, Martínez y Niño de la Palma.

A las diez, bailes regionales en el paseo de la Alameda.

A las diez y media, en el pabellón del Ayuntamiento, concierto por la Banda Municipal.

A las once, en el citado pabellón, bailes de sociedad, organizados por el Ayuntamiento.

Restaurant del Pabellón Municipal

a cargo del PALACE HOTEL
MENÚ del día 28 julio:
Revoltillo de huevos a la española
Filetes de dorada Montebello
Tournados Borbonesa
Pavipollo asado
Cogollos de lechuga finas hierbas
Leche merengada
Pastas
Fruitas variadas
ENTRADA LIBRE.
Precio del cubierto, 7 pesetas.
Se reservan mesas en el Palace Hotel.

Ecos de Sociedad

El cotillón del Ayuntamiento cambia de fecha

A pesar de que, como anunciamos ayer, el cotillón organizado por nuestro Ayuntamiento en el Pabellón Municipal estaba dispuesto para el viernes, ha sido variada la fecha y tendrá lugar esta noche, a causa de haber fijado para mañana la función en la plaza de Toros a beneficio de la Ciudad Universitaria.

El cotillón será dirigido por la bella y distinguida señorita María Victoria San Millán y Fontana, hija segunda de los marqueses de Benicarló, y don Alfredo Gómez Torres, hijo de la baronesa de Vallvert.

Nuestro brillante concejal, miembro de la comisión de Fiestas, don Domingo Mascareñas, ha sido encargado de la organización de la fiesta, y con tal motivo promete verse muy animado el baile de esta noche.

Nuevo nombramiento

Nuestro querido amigo el joven abogado del Estado don José Giner Guillot ha sido ascendido a la categoría de jefe de Administración en su carrera. Este nombramiento coloca al señor Giner en uno de los primeros puestos de la abogacía del Estado de Valencia a pesar de ser uno de los más jóvenes de su carrera. Reciba nuestro ilustre amigo de esta casa, donde tanto se le quiere, nuestra enhorabuena.

Vida extranjera

La Princesa Beatriz de Inglaterra, madre de la Reina de España, se ha instalado en su castillo de Carisbrook (isla de Wight), donde pasará el verano.

Se halla mejorado, en su grave dolencia, el Gran Duque Nicolás de Rusia.

El Príncipe de Gales, el Príncipe Jorge y el primer ministro inglés, mister Baldwin, que en breve llegarán al Canadá, van en automóviles desde las cataratas del Niágara al nuevo puente de la Paz, en Buffalo, donde se encontrarán el 7 de agosto con el vicepresidente de los Estados Unidos, mister Dawes, y con el secretario de Estado, mister Kellogg.

En sexta plana, informaciones y noticias de interés

Divagaciones ciudadanas

Tras de muchas e infructuosas tentativas por parte de los más necesitados y agudos padres de familia para resolver el abrumador problema de nuestra vida económica, por fin tocan los ensayos a su término y va a resultar todo por una boca.

Parece increíble, pero ya se han resuelto una serie de preocupaciones fundamentales, y dentro de poco se podrá sostener dignamente una familia durante un año por poco más de cien pesetas.

Ya sé yo que algunos de mis lectores (si es que los tengo) creerán que mi fantasía me lleva mucho más allá de lo que fuera deseable, pero nada más cierto que esto; todo lo debemos al nuevo sistema de ventas por números, estilo "Barbería", que parece nos han traído metido en su avión, todos esos señores, antiguos conocidos nuestros, que vinieron de los Estados Unidos y que ya están atravesando las fronteras del olvido.

En muchas calles he visto interminables colas, impacientes y nerviosas, que me han recordado, bien a pesar mio, las de los cuentacorrentistas de un Banco en quiebra. Esas colas de gente parlanchina y mujeres desgreñadas, van alargando por momentos sus tentáculos, y parecen como brazos de un comercio nebuloso que quisiera abarcar a la ciudad.

Un sencillo ticket, os da derecho a la adquisición de una ganga. Nunca fué tan verdad como ahora la tentación de los duros a tres pesetas, y a veces a menos precio todavía. Hay de todo; repasad los anuncios y enmudeceis de admiración: camas de

matrimonio a siete pesetas, zapatos a dos, trajes a tres cincuenta, y pulseras de pedida a dieciséis, creo que no hay queja posible.

Pero hay un inconveniente y es el número; hay que esperar hasta que llegue el turno para elegir entre lo que quede; esperar, siempre esperar, esta es la ocupación de toda nuestra vida, paciencia.

Yo sé un bonito caso, en que la esperanza fue precisamente la causa de un mal negocio. Se conoce con el nombre de "Los dos amigos y el helado de fresa". Un café vendía, mediante contrato, helados de fresa al trisordo precio de cinco céntimos; fué tanta la demanda de ellos, que hubo que acunar grandes cantidades de cobre en piezas pequeñas y lanzarlas a la circulación. Dos amigos vieron un número, pero al hacerlo, acon

sejo previsor a su compañero, "toma tú otro, porque de aquí a que nos toque, tendrás sed", y así lo hicieron. Paso el tiempo, y antes que el turno llegó el invierno, y por fin un día de enero estaban en disposición nuestros héroes para apurar el helado, según se despendía claramente del "Escala fón general de consumidores del café X" que para este objeto se había im

preso, pero sucedió que al ir a hacerlo pensó el primero "la verdad es que parece que se me alivió algo la sed", y el segundo "todavía no me apetece el helado, esperaré al próximo verano", y renunciaron a él de acuerdo mutuo en vista de que por diez céntimos no valía la pena. Y al salir del establecimiento, pudieron todavía oír como decía el dueño: "decididamente ha sido una suerte, porque ya no es tiempo de fresas y hace ya mucho que en mi casa no se llenan las heladoras..." Y sonrió un poco... maliciosamente...

EL GUARDIA DESCONOCIDO

¿No habrá quién las conteste?

PREGUNTAS INDISCRETAS

¿Qué día es el señalado, en el correspondiente programa, para los festejos náuticos, que no pueden faltar en una ciudad tan eminentemente marítima?

Unido a la mayor propagación de los hasta ahora conocidos, en Norte América se da al plátano la importancia del pan y de la carne y se le dicen capitales fabulosos a su cultivo, mientras en España alcanza precios escandalosos. Alrededor de esos cultivos aparecerán en seguida, siguiendo la misma trayectoria comercial, los de las frutas tropicales de conserva, con los que defienden gran parte de su economía y balanza

(Colaboración de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA)

Los intelectuales

Escépticos y epicúreos

Lo trágico de nuestra época es un pesimismo arraigado, unido a un gran furor de gozar la vida.

(Alfredo Colling (El Espíritu).

—¿Cuál es peor, el tráfuga o el "dandy"?

—Cualquiera lo sabe... El tráfuga es como el "detritus" intelectual. Vende la primogenitura por las lentejas de una comisión al extranjero, de una cátedra de real orden, de un puesto en cualquiera de los Consejos asesores. Pero sabe muy bien que se le desprecia... Siente el salivazo moral...

—¿Pues yo creo que es peor el "dandy". El "dandy", por vanagloria. El tráfuga, por necesidad. El "dandy" por vicio. Los pobres Essis de subvención o nomina, por comer. Los fáctos intelectuales, por dar que hablar, como las cocotas baratas.

—No me negarás que unos y otros tienen el mismo turbio origen: la adaptación. El "vicentismo", que decía Cavia: ¿Dónde va Vicente? ¿Donde va la gente? Yo, en vez de gente, pondría "gentuza". Porque, ¿sabes al fin problema ético o estético, en su día, desinteresado, de alguno de estos tráfugas humildísimos? ¡Qué! Todos sus problemas se reducen a uno: cobrar. Es la característica del tráfuga contemporáneo...

—Perdona, del tráfuga de todos los tiempos. El tráfuga es siempre lo mismo, aquí que en China...

—No lo creas. Cada generación tiene su ética y su estética, como cada hombre. Aquí, en España, donde los intelectuales apenas llegan al 5 por 100, la ética del tráfuga es cobrar, y su estética, corromper. El corrompido, no solo riende al corruptor su juicio, sino su fe. De ahí la justa posición de dos antinomias: el epicuro y el escéptico. El mismo tráfuga modificado, como el mismo "dandy" orgulloso, son al par fuentes de concupiscencia y cuevas de tedio. Sienten las ansias de vivir de un boxeador o de una garzona, y el "tedium vitae" de un Plotino o de un Lucrecio. Es algo trágico, como señaló Alfredo Colling, en la revista parisiense "L'Esprit": "Lo trágico de nuestra época es un pesimismo arraigado, unido a un gran furor de gozar la vida". ¿Qué verdad es!

—He visto el juicio de Colling, con otros también muy sutiles, de los universitarios, poetas y filósofos, acomodados por Pierre Morhange. Acumbrados todos de 20 a 30 años, su opinión es interesante, hasta cuando (como observa Cremlieux), "se en gañan o se alucinan". Pero, en fin, sea como fuere, ahí están, agrupados, aunque diversos; con una ética, aunque tirando a reaccionaria, y una estética degenerando en deportiva. Mientras que entre nosotros, ese 5 por 100 de intelectuales, o son tráfugas o "dandys", sin otra ética que el cobro, ni otra estética que la puñalada de Baudelaire: llamar la atención a toda costa. Por eso quiero divulgar sus respuestas, enviadas a "Les cahiers du Mois", bajo el título de "Examen de conciencia". A ver si nuestros pobres tráfugas y nuestros grotescos "dandys" al contemplarse en el terso espejo francés, se avergüenzan de sus semblantes, pintados de vanidad, retenidos de concupiscencia.

—A ver, vengan esos juicios.

—Ahí van. Oigamos a Leoncio Pedro Quint: "Me hacía falta un "acto". Entonces abandoné mi hogar. Tuve para vivir que ser periodista, agente de negocios, etc. Pero advertí que al extender mis relaciones aumentaba mi soledad".

—¡Stulísimo! ¡Pascaliano!... He aquí un intelectual verdadero. He aquí una ética: trabajar. Y una estética: independizarse.

—Eso mismo dice Cremlieux: "Es de advertir que no se trata de impotentes, ni de fracasados, ni de enfermos, ni de bobones". ¿A qué obedecéis, pues, que se revelen como inadaptados, como hostiles a toda misión?"

—¿A qué ha de obedecer? A que en el mundo hay algo más que tráfuga

za mercantil algunos países americanos.

Resumiendo: El Muni, dotado en breve de carreteras y otras vías de comunicación, se abre a la especulación agrícola, ofreciendo una perspectiva no sospechada. Nada de explotaciones forestales, sino por accidente o por necesidad durante el desbroce de los bosques: "plantación", "cultivos". Y entre éstos, el caucho es el destinado a un mayor rendimiento, a parte de constituir una necesidad para la independencia comercial e industrial de España. Igualmente prometen magníficos resultados las explotaciones de los frutos del país, que hoy se dan espontáneamente en la selva, principalmente el plátano, el coco, el guayabo y el café.

Próximamente hablaremos de otro factor importantísimo de la vida colonial, cual es la acimatación, sobre la que existen tantos errores y tantos prejuicios.

LUIS MARIMÓN

(Colaboración de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA)

Los festejos celebrados y los que se preparan

La Feria de Julio Al Día

El desfile

Resultó muy animado, tomando parte en él numerosísimos carruajes, cuyos ocupantes sostuvieron vivos combates de confeti y serpentinas con las familias que llenaban los pabellones.

La velada

A pesar de que el concierto dado en los Viveros por la Sinfónica atrajo muchísima gente a aquellos amenos jardines, el Real de la FERIA estuvo muy animado, viéndose los pabellones concurridísimos y llenos por completo las localidades de los Bailes regionales.

De las floristerías y puestos de refrescos no hay que decir que no quedó en ellos una silla desocupada. Muy entrada la madrugada aun quedaba gente en la Alameda disfrutando del fresco.

El estado de Lalanda

La noche última transcurrió con el temor no rechazado completamente de la posibilidad de una complicación, pero el diestro estuvo tranquilo y mos trabado muy animado, porque el doctor Serra le había dicho que quizás, a juzgar porque el vendaje no tenía manchas de supuración, antes de quince días podría levantarse.

Marcial, que había conversado brevemente con su padre y con algunos compañeros, siguió tomando cortadillos de agua de Vichy y leche con cebada.

El doctor Serra visitó al herido durante la madrugada, encontrándole en estado satisfactorio, dentro de la gravedad.

Hoy volvió a visitarle por la mañana, sin levantarle el apósito ni practicarle nuevas curas.

En el tren expreso de Madrid llegó esta mañana a Valencia la madre del totero herido, doña Felisa del Pozo, que fué recibida en la estación por su hijo Eduardo y los banderilleros de Marcial. Inmediatamente se trasladó a la Casa de la Salud, visitando a su hijo.

La entrevista fué breve, y durante la corta conversación madre e hijo procuraron animarse mutuamente quitando importancia a la herida.

Estación Meteorológica de la Universidad

El tiempo que ha hecho hoy y ayer

Observaciones a las ocho del día 28 de julio de 1927.

Presión barométrica en milímetros, 758.1; temperatura en grados centígrados, 24.6; humedad relativa, 76; dirección del viento, ENE; fuerza del viento, calma; estado del cielo, despejado.

En las 24 horas anteriores: Temperatura máxima al sol, 35.4; idem idem a la sombra, 30.6; idem mínima, 21.6; lluvia precipitada en milímetros, 0.0; velocidad del viento en kilómetros, 53.

Comenzó el día neblinoso y con fresca brisa del Noreste, pero a las diez, saltó ésta al Sureste, y despejó el firmamento.

Al comenzar la tarde el termómetro señalaba 33° al sol y 29° a la sombra, atenuando en parte los rigores de la temperatura la brisa del mar.

El barómetro tiende a bajar, y a la indicada hora la presión atmosférica era de 756 milímetros.

Información de la Diputación provincial

Sesión de la Permanente

Esta mañana ha celebrado sesión la Comisión provincial Permanente.

¿A quién molestamos hoy?

Murmuraciones de corrillo

¿Y por qué no al contrario?—querido colega. Ese rejonador Cuchet, de genio tan corto como, por lo visto, su competencia, que ha bastoneado el escarpate donde se exhibían fotografías de momentos imperitos, destuicados o torpes de su actuación, es un caso más de la serie lamentable de protestantes contra un periódico... cuando el periódico dice la verdad. Los mal intencionados pueden creer que sea por lo desacomunado de que la digan; y entra los mal intencionados figuran indudablemente esos comentaristas que insinúan la existencia de un intento de chantaje en la publicación o exhibición de tales desfavorables fotografías. Pero—repetímoslo—¿por qué no al contrario?

¿Por qué no ha de ser, no un intento de chantaje, sino un chantaje consumado ya, la publicación de fotografías "bonitas", favorables, halagadoras de la vanidad del totero, sorprendido precisamente en el único (¡qué suerte!) momento en que no estuvo para fusilarle? ¿Por qué ha de ser chantaje aquello y no ha de serlo esto, a ver?...

Ya va siendo hora de que reivindicásemos los fotografías informativas, como los periódicos, su derecho a abandonar las filas de la comparsa, o sea, o cretina, cuando no demasiado lista, que jalea gracia o literariamente cuanto hace los toreros. Pero ¿es que no creen al público, harto ya de tanto pase "de la firma" y tanto pase de "pecho", todos iguales, en todos los toreros, y en todas las corridas de todas las poblaciones...?

¿Pero no han advertido que con dos fotografías de éstas si quieren componerlas, y es fácil ello, tienen para cien revistas de cien diestros en cien tardes? ¿Qué interés ni novedad puede ofrecer tanto cliché idéntico, como no sea al favorecido? Por nuestra parte predicamos con el ejemplo, y ya hemos tenido la satisfacción de publicar varias fotos de malas actuaciones.

Y como los toreros no cambiarán, las continuaremos publicando, de seguro.

Y la primera, si podemos, una de esas que ha bastoneado el señor Cuchet...

El vendedor debe entregarle la hoja interior de este diario. Extíjala usted si no

Para mañana Llegada de más licenciados

Mañana son esperados, en el "Español" núm. 5°, más licenciados de Melilla.

Los llegados hoy en el "Vicente Puchol" pertenecen:

A Valencia, 68; Murcia, 177; Alicante, 125; Albacete, 63; Almería, 19; Zaragoza, 117; Tarragona, 107; Sorria, 36; Guadalupe, 70; Castellón, 28. Total, 810.

Información Municipal

La Albufera

Para evitar las denuncias, que en gran número se han presentado, por operaciones realizadas en la Albufera, la Alcaldía advierte que para todo acto que en la Albufera haya de realizarse, se necesita la correspondiente licencia, que habrá de solicitarse del Ayuntamiento.

Esta mañana se ha entregado al presidente de la Comisión de Albufera, señor Fernández de Córdoba, la llave de la casa forestal.

La Unión Ibero-Americana

Esta mañana ha visitado al Alcalde una comisión de la Unión Ibero-Americana para cumplimentar acuerdo de la última junta celebrada por esta entidad referentes a suplir el interés por que se activen los trabajos preparatorios para la concurrencia de Valencia a la Exposición Iberoamericana de Sevilla.

En los Almacenes "El Caos"

Por 1.50 pesetas MEDIANTE CONTRATO

adquirirá usted GENEROS DE PUNTO Y SUS SIMILARES, de los que tenga la casa, valorados en NUEVE PESETAS. Pudiendo elegir medias, calcetines, camisetas, pañuelos, toallas, bufandas y toda clase de generos de punto, tanto de verano como de invierno, en lana y algodón.

Se abrirá el establecimiento para la nueva forma de venta, mañana viernes 29 del actual. Apresúrese a visitar los ALMACENES "EL CAOS", MORO ZEIT, 9 y 11 (junto al Tros-Ali), pues cuanto más pronto lo haga, más pronto disfrutará de sus beneficios. Dicho día empezará a entregarse el contrato núm. 1.

NOTICIAS

La Administración principal de Co... La Administración principal de Co...

Para vacaciones adquiere usted sus... Para vacaciones adquiere usted sus...

Visite usted el PALACIO DEL FORD... Visite usted el PALACIO DEL FORD...

El "Boletín, Oficial" de esta provin... El "Boletín, Oficial" de esta provin...

También inserta una circular de la... También inserta una circular de la...

Si quiere convencerse de que el... Si quiere convencerse de que el...

Los días 30 y 31 del corriente y 1... Los días 30 y 31 del corriente y 1...

Si desea adquirir un coche elegan... Si desea adquirir un coche elegan...

Los precios del FORD no admiten... Los precios del FORD no admiten...

La comisión organizadora del II... La comisión organizadora del II...

El señor Gobernador eclesiástico... El señor Gobernador eclesiástico...

Solamente en el PALACIO DEL FORD... Solamente en el PALACIO DEL FORD...

Por el ministerio de Marina se ha... Por el ministerio de Marina se ha...

Mañana a las diez y con asisten... Mañana a las diez y con asisten...

El domingo próximo, a las once... El domingo próximo, a las once...

Mañana a las diez y con asisten... Mañana a las diez y con asisten...

El domingo próximo, a las once... El domingo próximo, a las once...

Mañana a las diez y con asisten... Mañana a las diez y con asisten...

El domingo próximo, a las once... El domingo próximo, a las once...

Mañana a las diez y con asisten... Mañana a las diez y con asisten...

El domingo próximo, a las once... El domingo próximo, a las once...

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

De interés para los ciegos

Ordenado por la superioridad la for... Ordenado por la superioridad la for...

INFORMACION TAURINA

Mañana, sexta corrida de Feria, en... Mañana, sexta corrida de Feria, en...

La empresa, teniendo en considera... La empresa, teniendo en considera...

El sábado 30 y domingo 31, a las... El sábado 30 y domingo 31, a las...

Harán su presentación los herman... Harán su presentación los herman...

A continuación completarán estos... A continuación completarán estos...

Los días 30 y 31 del corriente y 1... Los días 30 y 31 del corriente y 1...

Si desea adquirir un coche elegan... Si desea adquirir un coche elegan...

Los precios del FORD no admiten... Los precios del FORD no admiten...

La comisión organizadora del II... La comisión organizadora del II...

El señor Gobernador eclesiástico... El señor Gobernador eclesiástico...

Solamente en el PALACIO DEL FORD... Solamente en el PALACIO DEL FORD...

Por el ministerio de Marina se ha... Por el ministerio de Marina se ha...

Mañana a las diez y con asisten... Mañana a las diez y con asisten...

El domingo próximo, a las once... El domingo próximo, a las once...

Mañana a las diez y con asisten... Mañana a las diez y con asisten...

El domingo próximo, a las once... El domingo próximo, a las once...

Mañana a las diez y con asisten... Mañana a las diez y con asisten...

El domingo próximo, a las once... El domingo próximo, a las once...

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

La confianza se justifica por los resultados

La gran confianza existente en la... La gran confianza existente en la...



Las Pildoras Pink siempre dan los... Las Pildoras Pink siempre dan los...

En la hoja interior van informaciones de interés

Exija usted al vendedor

Teatro Ruzafa

Extraordinario programa hoy jueves, a las 5 tarde y 9:30 noche...

LIRICO

HOY JUEVES Butaca, 0'50 -- General, 0'25

Eden Concert BARCAS, 7

Todos los días grandes sesiones de variedades...

Balmeario de Santo Tomás

ABIERTO TODO EL AÑO Gran manantial de aguas sulfurosas

Pérdida

de una perrita lula que atiende por "Linda"

Para el veraneo

se alquila en la Virgen de la Vega, a 1.500 metros de altura...

CARTELERIA

Para hoy RUZAFIA. A las 5 tarde y 9:30 noche...

PLAZA DE TOROS

Gran acontecimiento para los días 30 y 31 a las 11 de la noche

Presentación en Valencia de los INCOMPARABLES ARTISTAS HERMANOS BECERRIL, AUTENTICOS CHARROS MEJICANOS...

Banderillas a caballo. Jaropeo mejicano. Lanzamiento a gran distancia. Derribo y cabalgamiento de reses bravas...

Todo ello ejecutado con hermosos novillos de acreditada ganadería

Completarán estos dos grandes espectáculos, Gitanillo de Valencia, Chaves-Chico, El Esponáneo del 10 y Manolete-Chico...

«Llapisera», Lerín Charlot y Don Quintín el Amargao.

Véanse programas y carteles.

Pomada Madre Sacramento

Granos - Escoriaciones

LA FAVORITA

tomando parte el colosal baritón VICTOR DAMIANI y los notables artistas...

EL AMOR VA POR EL RIO

Cómica en dos partes

Las Arenas

PLAYA DEL CABAÑAL Todos los días grandioso programa de CINE de la Metro Goldwyn.

HOTEL SIMÓN SEVILLA

FOLIES BERGERE Empresa: JOSE LLUNA (ANTES, CAFE SUIZO - HOY, MUSIC-HALL)

Victoria Eugenia

Sección cuotas militares Ingresos en Hacienda y Tramitación de expedientes

Atención! CASA BELLO Lotería de la Subasta



Los "gordos" para los tres sorteos están a la venta en CASA BELLO

EL BRILLANTE

El mejor MERENDERO, situado en la PLAYA DE LEVANTE (junto a la rotonda del tranvía)

Las Arenas

PLAYA DEL CABAÑAL Todos los días grandioso programa de CINE de la Metro Goldwyn.

EL BRILLANTE

Todas las FIEBRES PELIGROSAS Gripe, Sarampión, Escarlatina, Tifus, Fiebre puerperal

BOISSON BLANCHE

EL BRILLANTE

El mejor MERENDERO, situado en la PLAYA DE LEVANTE (junto a la rotonda del tranvía)

Las Arenas

PLAYA DEL CABAÑAL Todos los días grandioso programa de CINE de la Metro Goldwyn.

EL BRILLANTE

Todas las FIEBRES PELIGROSAS Gripe, Sarampión, Escarlatina, Tifus, Fiebre puerperal

BOISSON BLANCHE

Los mejores dulces se expenden en los HORNOS y PASTERIA de MANUEL HERRERO

Prácticas de urbanidad
Contestar las cartas

Dos medios de comunicación espiritual tienen a su alcance los hombres civilizados. El verbal y el escrito. Ninguna diferencia esencial existe entre ellos, fuera de la materialidad instrumental de uno y otro. Escribir o hablar; hablar por signos gráficos. Mantener una correspondencia, es conversar; conversar gráficamente. Cuando la mano se adiestra, el pensamiento se vuelve sin esfuerzo sobre las blancas cuartillas. Las letras suplen a los sonidos; los fijan.

Entre nosotros los hispanicos (i), verbosos por naturaleza—donosa con dición a la cual tantos males deben España y América,—ágiles para la gimnasia del discurso, propensos al saboreo de las largas charlas, enamorado de la declamación sonora, rendidos admiradores del coquete verbal, del chascarrillo o del retruécano, trasportan de lo hablado a lo escrito una ingenua condición mental, presuponiendo una dificultad extraordinaria. Nos pesa en la mano la pluma o la estilografía. Aquella suere embotarse sobre el vacío interio de fondo tenebroso. Esta es un detalle del indumento, cuando asoma su cabeza resguardada sobre el lado del corazón, por el borde del bolsillo de la americana, pues es moda llevarla así para mejor imitar en sus infimos detalles a los héroes de la pantalla, a cuyas excentricidades con tanta facilidad nos plegamos copiando lo externo, no que su ser, precisamente, ni lo mejor ni lo más digno de la copia sería. Pero, ¡guay con usarial! Es eo el historiado espadin de los cónsules; para no desvanecerlo jamás.

Esa desgana, esa falta de vocación por la escritura, ese verdadero horror a la palabra en signos, y, de especial manera a la carta y al intercambio de correspondencia, no es un rasgo propio del vulgo, en quien se vea explicable. Participan de ese horror—calamofobia—los misteriosos intelectuales, los hombres de letras, los políticos, y en los acérrimos la perspectiva de ser difundidos sus escritos—entiendo hablo del campo de la escritura en el comercio espiritual privado, íntimo,—no obstante no ser en ellos el lapicero instrumento exótico ni infligir su uso a la mano, la tortura de un esfuerzo superior. Por eso la epístola—enclinchada en tono tan bajo que solo lo se escuchan los ojos que lo keen,—es un género literario casi desconocido entre nosotros. El admirable epistolario de Cervantes es su cumbre excepcional. ¿Después? Fuera de algunas clásicas de índole mística, las cartas de Fernán Caballero, y páramos de constar. Nada para oponer a esos fulgurantes epistolarios en los cuales tan prodigiosas son otras repúblicas literarias: los de Cavour, los de madame Staél, los de Wagner; páginas palpitanes de humanidad y de sinceridad, en las cuales almas dilectas deslizaron su secreto, desahogaron sus amarguras, espejaron su inquietud interior, abrieron su corazón a la esperanza bien ajena al pensamiento de que algún día habrían de alzarse con la luz de la publicidad. Por eso mismo son igualmente exóticos los diarios íntimos y las confesiones.

Únicamente cuando la distancia es insalvable para la voz y la comunicación imprescindible, nos doblamos a la exigencia de la carta, venciendo a resguardados nuestro horror a ella.

Escríbime una carta, señor cura. Entonces sí, aun en el más humilde, en el desdichado a quien se negó el plan de la enseñanza, surge la evidencia de la utilidad de ese instrumento de comunicación tan amable, y el grito de angustia:
¿Quién supiera escribir!
¿Por qué ese horror a la carta?
Añor porque siendo el nuestro un conjunto racial formado por la amalgama de hoscas individualismos, se da el desconcertante contraste de que no sabemos actuar si no fuera de nosotros mismos. El propio error gerardí concepto de nuestro "yo" nos lleva a querer vivir permanentemente sobre el tinglado, a la vista de todos. A decir en voz alta nuestros soliloquios. (No de otro modo procede la típica "avispa solitaria" argentina: bravia, insociable, stirneriana, es incapaz de construir su admirable vivienda de barro, para depositar en ella sus huevos y el alimento de sus larvas, si no lo hace a la vista de todos.) ¡Culpemos al sol luminoso de España, fuente de los sentidos, de ese neutralismo cógnito! Son su tibio calor y sus luces quienes nos empujan al ágrod bulliciosa y sonora, y nos apartan del claustrero silencio y tranquilo.

Tan grande es el horror a la carta, que no tan solo no se la escribe salvo fuerza mayor ("Tenemos una excelente oportunidad en aceite para usted"); ni siquiera se la contesta. El método a iniciar una conversación escrita, se multiplica ante la amenaza de verse el destinatario obligado a profesarla. ¡Uf, qué lata! Veremos constreñidos a fijar con claridad nuestras ideas, a ser exactos en nuestras referencias, a no divagar, a no decir más que lo preciso—que la carta queda—, a no incurrir en los fáciles macaneos de la improvisación verbal... Y todo, ¿para qué? Para que nos lea un individuo... Si al menos nuestra carta fuese leída en un Ateneo, o la insertasen los periódicos...

...Hasta la copia registra el desdén por la carta:
Papeles son papeles,
cartas son cartas...
Tal hosquedad parcial—hosquedad en la zona gráfica,—pues dicho está y probado, no la hay en tratándose de mover "la sin hueso"—nos lleva a gentes hidalgas, cortesanas, cordiales, sociables, como de hecho lo somos los de raigambre hispánica, a aparecer como groseras, inciviles, guarangos. Guarangos, sí; es la palabra. No se contesta ninguna carta, ni la de saludo, ni la de enhorabuena, ni la de condolencia, y, mucho menos, la de consulta, así ella se refiera a un asunto de interés colectivo. Y cuando se contesta es con el laconismo de las comunicaciones telegráficas, con tenor visible de avanzar conceptos, con economía de palabras, como temerosos de caer en una asechadura y no ocultando el esfuerzo enorme que ha costado sentarse frente al pupitre. Y menos mal cuando la respuesta no se concreta a uno de esos antipáticos B. S. M. o E. S. M., mitad tipo de imprenta, mitad letra de máquina, retazo de mal papel con sabor a circular mercantil, en los que, como para eludir responsabilidades posteriores, hasta la firma autógrafa del comunicante se omite. ¿Qué pensaríamos del individuo que nos dejase con la pregunta en la boca? ¡Grosso! Mas no lo es quien da por callada la respuesta a una misiva nuestra:
—Perdone usted que no haya contestado su carta. Pero, qué quiere usted; me revienta contestar correspondencia:
—¿Y qué grata es la respuesta a una carta enviada! ¡Cómo se la espera, cómo se la recibe! Sin llegar, si se quiere, a la exageración de aquel campesino de mi tierra, que así se quejaba:

Cuatro cartas te he "escrito"
Lo menos, querido Andrés.
Y "dellas" no he "recibido"
Contestación sino a tres...
Yo he resultado curarme en salud. Cuando me dirija a gentes de la raza, variaré el final de mis epístolas, y remediaré al poeta. estamparé un número:
Contestadme esta carta, señor cura.

La semana cinematográfica

Los días feriales, aun siendo muchos los festejos y excesivo el calor, proporcionan a las salas de cine grandes entradas, ya que el forastero que re verlo todo y el público de Valencia acude al reclamo de buenas programaciones.

En el Lírico se han estrenado bellas y sensacionales películas, consiguiendo el mayor éxito las tituladas "La mujer caprichosa", deliciosa y sugestiva comedia por la bellísima estrella Lee Parry, y la reposición de "Dama dor por amor", film selecto del inolvidable caricato Max Linder.

El Gran Teatro ha programado "Bajo el cielo de Montecarlo", joya cinematográfica de inmenso valor artístico; "El silencioso", que ha gustado mucho, y "Espléndida recompensa", que también ha merecido unánimes elogios.

Mañana se estrena la película titulada "Las sirenas de Broadway", verdadera presentación de bellezas femininas y ambiente modernísimo.

En el teatro de Rufaia, que está realizando una buena e inesperada temporada, se han proyectado películas de positivo éxito, entre ellas la su producción "Carmen", que ha pro porcionado grandes llenos.

Miles de dólares por un perro
Todos los perros del globo están interesados esperando conocer el resultado del pleito entre la Warner Brothers y Lee Duncan, manufactura de las películas y el dueño de Rin-Tin-Tin, respectivamente, y Arnold Stolz y Arthur J. Horwitz.

El amo de Rin-Tin-Tin y la Warner han hecho esta reclamación, en vista de que Stolz anuncia en sus teatros un Rin-Tin-Tin hijo, en la siguiente forma:
Rin-Tin-Tin hijo; Ron, hijo de Rin-Tin-Tin; Ron-Ton-Ton; Ron Don-Don, y alegan que el nombre de Rin-Tin-Tin es hoy una marca comercial registrada en los Estados Unidos, que dicho perro ha interpretado 10 películas con un costo total de dólares 1.250.000, desde 1923 a 1927, y que además les ha costado 675.000 dólares de propaganda.

Mientras se impresionaba una película
Se impresionaba en Sevilla "Currito de la Cruz". Aquel día le había tocado el turno a la cárcel, en concepto de escenarista.

Julian Torremocha, "as" de nuestros luminarios cinematográficos, manejaba los arcos ayudado por dos reclusos.

Todo estaba dispuesto para la impresión.



El más impenetrable misterio rodea a Belfegor, el fantasma del Louvre

El pito funcionó y comenzaron a rodar las manivelas. En tal momento, uno de los reclusos que ayudaban a Torremocha, desconociendo las prácticas cinematográficas, "entró en campo" y estropeó con su irrupción la escena.

La indignación de don Alejandro Pérez Lugin, autor y director de la obra, no tuvo límites; e ignorando sin duda de quien se trataba, exclamó:
—¿A ver! ¿Ese hombre! ¿Que lo echen a la calle!
A lo que el preso contestó por lo bajo:
—¡No me lo "jarían gueno"!

Carnet de noticias
La crisis de los casinos de New York

Aunque parezca extraño, es cierto. Los casinos de la gran ciudad de Nueva York andan mal desde hace un mes aproximadamente. El motivo es muy sencillo.

En el Gaiey, uno de los tantos teatros del Broadway, están proyectando "El Rey de los reyes", la famosa película bíblica de Cecil B. de Mille, y que haciendo caso a nuestros compañeros de allende los mares,—lo digo bien, caro anonomista, remitente de gacetas duplicadas,—un transeunte, al pasar ante las puertas del Gaiey, dijo:

—Hace varias noches estoy esperando encontrar una persona que después de asistir a la proyección de "El Rey de los reyes", vaya a pasar un ratito a un cabaret o a un Club nocturno.

Actualmente se están filmando en España "Batalla de damas", "La hermana de San Sulpicio", "Es mi hombre", "Una aventura de cine", "El Dos de Mayo", "Sortilegios", "El indiano", "Estudiantes y modistillas", "La muñeca rota", "La ilustre fregona" y "Historia de un taxi". Pedir más...

La primera película que publicará Milfred Davis para la Paramount se titulará "Demasiado pillos" y será dirigida por Fred Newmeyer.

El pito funcionó y comenzaron a rodar las manivelas. En tal momento, uno de los reclusos que ayudaban a Torremocha, desconociendo las prácticas cinematográficas, "entró en campo" y estropeó con su irrupción la escena.

Reportaje
Lily Damita se encuentra en Barcelona

El origen del nombre de Lily es puramente español. Tanto, que puede decirse, sin embargo, que tiene un padrinazgo real.

Noticiario

Hace unos días tuvimos el gusto de saludar en ésta a don Luis Martínez, conocido empresario de Alicante, que ha sido nombrado agente de la Hispano Fox Film, S. A. E., para dicha provincia.

El acuerdo de la Fox ha sido grande, pues el señor Martínez es persona activa, solvente y competentísima.

También acaba de filmarse otra película española, "Raza de hidalgos", cuyos protagonistas son Helena D'Al y José Nieto, siendo sus principales escenas con fondos de Sevilla, Granada y Córdoba.

Actualmente se están filmando en España "Batalla de damas", "La hermana de San Sulpicio", "Es mi hombre", "Una aventura de cine", "El Dos de Mayo", "Sortilegios", "El indiano", "Estudiantes y modistillas", "La muñeca rota", "La ilustre fregona" y "Historia de un taxi". Pedir más...

La primera película que publicará Milfred Davis para la Paramount se titulará "Demasiado pillos" y será dirigida por Fred Newmeyer.

El amor puede ser origen del arrepentimiento. ¿Qué importa lo que fui, si desde hoy será otra cosa completamente distinta?

—No lo es nunca, para remediar el mal que se hace.
—¿Cómo quieres remediar el mal que a mi me has hecho? ¿Cómo quieres borrar el desengaño que por ti he sufrido? ¿Cómo quieres resucitar las ilusiones que has matado? ¿Es imposible!

—No lo es, y pronto has de convencerte de ello. Seré contigo tan amante, tan rendido, tan complacientemente, que no podrás menos que compadecerte y perdonarme; y tras la compasión y el perdón, vendrá la gratitud, y tras la gratitud el amor... ¿Tú no sabes de lo que soy capaz cuando me propongo ganarme la voluntad de una persona, y quiero que la tuya sea toda mía! Verás lo que he go para conseguirlo.

Biografías breves
Margaret Morris

Margaret Morris, eminente actriz americana cuyo nombre acaba de ser incluido en los elencos artísticos del estudio de la Paramount, nació en la ciudad de Minneapolis. Hija de una familia acomodada, mis Morris tuvo la buena suerte de recibir una educación esmeradísima en varios colegios particulares y en el famoso Dana Hall, de Boston.

El origen del nombre de Lily es puramente español. Tanto, que puede decirse, sin embargo, que tiene un padrinazgo real.

La fotogenia es una perfección de la mímica expresiva. Es corriente expresar la situación de ánimo, mediante contracciones de los músculos faciales. Se emplean también las manos, habitualmente, para hacer esta expresión más precisa.

El amor puede ser origen del arrepentimiento. ¿Qué importa lo que fui, si desde hoy será otra cosa completamente distinta?

—No lo es nunca, para remediar el mal que se hace.
—¿Cómo quieres remediar el mal que a mi me has hecho? ¿Cómo quieres borrar el desengaño que por ti he sufrido? ¿Cómo quieres resucitar las ilusiones que has matado? ¿Es imposible!

—No lo es, y pronto has de convencerte de ello. Seré contigo tan amante, tan rendido, tan complacientemente, que no podrás menos que compadecerte y perdonarme; y tras la compasión y el perdón, vendrá la gratitud, y tras la gratitud el amor... ¿Tú no sabes de lo que soy capaz cuando me propongo ganarme la voluntad de una persona, y quiero que la tuya sea toda mía! Verás lo que he go para conseguirlo.

—Si haces todo eso que dices—repuso ella—no harás otra cosa que cumplir un deber. A ello te has comprometido al tomarme por esposa.

—Pues todo eso haré y mucho más—dijo—si tú me ayudas, y lo que te pido es muy poco: indulgencia, solo indulgencia.

—Más aún de la que tengo? Cada palabra de Luisa era un puñal que se clavaba en el corazón de Alberto.

—Lo primero que suplico... Enténdelo bien, te lo suplico.

Bajo la metralla!

Nuevamente aparece el terrible drama de la guerra ante nuestros ojos. La gran pasión humana, el amor, aparece entre bayonetas y cañones, humo y fango, dolor y muerte, dejando en el alma la penosa impresión de la terrible tragedia pasada, que sólo se compensa con el gran premio de la victoria y del triunfo que salvaron la PATRIA a costa de gran precio.

Un romance de amor leño de heroísmo y ternura, que combinado con la visión de la muerte, deja en el alma la impresión de una oscura ave de rapina con una blanca mariposa en sus alas.

—Si haces todo eso que dices—repuso ella—no harás otra cosa que cumplir un deber. A ello te has comprometido al tomarme por esposa.

—Pues todo eso haré y mucho más—dijo—si tú me ayudas, y lo que te pido es muy poco: indulgencia, solo indulgencia.

—Más aún de la que tengo? Cada palabra de Luisa era un puñal que se clavaba en el corazón de Alberto.

—Lo primero que suplico... Enténdelo bien, te lo suplico.

—Entiende a tu vez—replicó ella.—que de tí puedo escuchar súplicas, pero no mandatos.

El marqués hizo como si no hubiese oído estas palabras, que eran toda una provocación.

—Lo primero que te suplico—pro-

El petróleo de los Soviets

Parte de la prensa francesa se muestra muy preocupada por las negociaciones hechas por algunas Sociedades petrolíferas de los Estados Unidos para la adquisición de petróleo ruso. Ven en esas tentativas una maniobra política de los Estados Unidos. Mientras toda Europa adopta una actitud francamente hostil hacia Rusia, el país norteamericano inicia relaciones económicas con los Soviets, que producirían un fortalecimiento del bolchevismo y un peligro inmediato para los pueblos europeos.

El "Figaro" no vacila en afirmar que esa política de los Estados Unidos constituiría una traición y arrojaría una mancha inaborrable sobre el buen nombre americano. En una postdata a su artículo acerca de este asunto, titulado "Los Estados Unidos y los Soviets", recoge François Coty una rectificación a esas noticias de la Standard Oil de Nueva Jersey; pero esta Sociedad se limita a negar el su puesto sólo por lo que a ella se refiere y a hacer notar que otras Compañías de nombre análogo, que puede inducir a confusión, acaso sigan una política diferente.

La "Journé Industrielle" confirma con referencia a noticias procedentes de Londres, que algunas Sociedades han comprado, al parecer, petróleo ruso en gran cantidad. Dice el periódico:

—Preguntado acerca de este punto sir Hery Deterding, administrador general de la Royal Dutch, ha admitido la verosimilitud de esas noticias. En tal caso—dijo—es cosa clara que los grupos americanos van a poner a disposición de los Soviets su organización comercial en la Gran Bretaña, en las Indias y en los Estrechos. ¿Habremos de permitirlo? El Gobierno de los Países Bajos no tiene que formular una protesta pública, y los americanos de que se habla se darán cuenta de sus errores, cualquiera que sea la cifra en millones de lo que hayan ya arrebatao a las Indias irlandesas. Estoy cierto de que se percatarán de que la masa del pueblo no está conforme con ellos, ni en Europa ni en los Estados Unidos.

Por su parte, la Shell publica un comunicado, en el que se declara contraria a todo arreglo con los Soviets. "El petróleo vendido por los Soviets es petróleo que ha sido robado, y el hecho de comprarlo constituye una complicidad que no se diferencia nada de los robos ordinarios". La actitud de la Shell es evidentemente la de la Russo-Asiatic y de los demás poderosos acreedores ingleses que han aprobado la ruptura de las relaciones con Rusia.

Según las informaciones a que se refieren los párrafos precedentes, las Sociedades petrolíferas yanquis se disponen a comprar petróleo ruso por una cantidad de 50 millones de dólares.

Ningún otro café como el Sublime
Lo vende SIXTO AYORA, San Vicente, 160.

Esta obra es propiedad de la Editorial Nueñez Camper, Don Martín de los Heros, 13, Madrid, donde se halla en venta

Carta de Bélgica

Final del periodo legislativo

Bruselas, julio, 1927. Dentro de pocos días se celebrarán las fiestas nacionales...

El presupuesto de Guerra ha dado lugar a declaraciones bastantes pesimistas del ministro del ramo...

Los alemanes, por su parte, no han oído con agrado lo que se ha dicho, y por dos veces han hecho que su encargado de Negocios pidiera aclaraciones a M. Vandervelde...

Sin tantas dificultades se presentan para volver a la verdadera paz, la culpa no es nuestra sino de la increíble tenacidad con que en Berlín se empeñan en rechazar las responsabilidades...

Han sido oídos aquí muchos rumores dando cuenta de las serias investigaciones llevadas a cabo acerca del proceder de los alemanes...

Esta mañana ha salido en el expreso de Barcelona la Agrupación de Familias de la Filarmónica...

Esta mañana ha salido en el expreso de Barcelona la Agrupación de Familias de la Filarmónica, que conlleva en la capilla del culto a Wagner...

Entre los expedicionarios figuran las familias de Loygorri, Fornet, Paluzi, Mora, Avalos, Vives, Ortega, Brusola y otras.

—Estoy decidida a cumplir todos mis deberes, sin excederme en su cumplimiento, pero sin faltar en lo más mínimo...

—Ya iremos después... —No; debéis ir ahora. Al menos, yo creo que debo ir; quédate tú si quieres.

—No podéis venirnos esta enfermedad en ocasión más inoportuna; precisamente cuando Luisa y yo nos disponíamos a emprender nuestro viaje de novios...

Información del Gobierno civil

Suscripción para los damnificados de Marruecos y Levante

Suma anterior, 31.828'35 pesetas. Ayuntamiento de Bufali, 5, y personal de la División Hidráulica del Júcar, 63. Total recaudado, 31.896'35 pesetas

A comparecer

Se encarece la comparecencia en el Gobierno civil de la provincia, secretaria de Trabajo, de don Basilio Nieto Vallejo, a fin de notificarle un asunto que le interesa relacionado con el régimen de Familias Numerosas.

El número de hoy de La Correspondencia de Valencia consta de 6 páginas

Información de Tribunales

Dos Cebollas en un banco

Por apropiarse de unos terrenos del Ayuntamiento de Llaure, lindantes con aquel convento, se han sentado hoy en el banquillo de procesados Antonio Vicente Cebolla y José Cebolla, siendo acusados de un delito de usurpación.

Una estufa que no lo parece

Por vender una finca, propiedad de su pariente y autorizado con poderes por éste para realizar la operación, ha comparecido ante la Sala de Vacaciones un joven muy famoso en las lides del billar que, según el propietario de la casa, se quedó con el dinero de la venta del inmueble.

Hurto

En el mercado del Grao fué detenida Otilia Broch Herrero, acusada de la sustracción de un mantón, y al llevarla al retén, apareció el dependiente de un comercio de tejidos, de la calle de Escalante y le atribuyó a Otilia el hurto de una pieza de tela.

Un campeonato de Europa

El de los ligeros se disputará nuevamente en Barcelona próximamente. Recientemente, Lucien Vincz puso en juego su título frente a Tomás Cola, que fué rotundamente vencido por el francés...

Noticias y comentarios

Los deportes

El Valencia cambia de entrenadores

Esta es la noticia de máxima actualidad futbolística que nos confirmamos ayer, pues teníamos indicios de ella, una enterada personalidad deportiva.

El simpático Antonio Füberb, que durante cuatro años y con todo entusiasmo ha venido preparando al equipo "merengue", terminado su contrato en este mismo mes, dejará de prestar sus servicios en el Valencia F. C.

En su lugar, ha sido contratado un exprofesional inglés, que dice tener gran pericia en estos menesteres, que ya ha ejercido en su país; el cual no ha de tardar mucho en tomar posesión de su cargo.

Martinez reingresa en el Valencia

También nos ha sido confirmada la noticia que ayer adelantábamos a nuestros lectores.

El estupendo delantero, cuya marcha a Barcelona causó general disgusto, está próximo a reingresar en las filas valencianistas, como consecuencia a las conversaciones que estos días ha tenido con el directiva valencianista.

Todo esto, si no se plantea un segundo "caso" Pedret, que no creemos ocurra, conociendo ya nuestro club la inflexibilidad de la U. S. de Bars, en la defensa de sus intereses.

Ni que decir tiene que nos alegraríamos infinito de ver resuelto prontamente el trasiego, que tanto había de beneficiar al campeón valenciano.

Boxeo

Delaney renuncia a su título

El campeón del mundo de los medios pesados, Jack Delaney, ha renunciado a su título como condición inherente que la impuso la Comisión de Boxeo de Nueva York para dejarle combatir con Paulino Uzcudim.

Ingresará, pues, en la categoría de los pesados, quedando poseedor del título que deja Jack Mike Mac Greg, quien habrá de ponerlo en juego en un plazo de 60 días.

Ajedrez

El torneo mundial

En Londres se está celebrando un concurso oficial, con la participación de los mejores ajedrecistas del mundo. Ha terminado la quinta vuelta, figurando por ahora Hungría en primer lugar, con 23 puntos, y España en último, con 8'50, a pesar del brillante juego desarrollado en todas las partes por uno de los ajedrecistas del equipo español, señor Gollmayo.

Información de Enseñanza

El señor Rector don Joaquín Ros ha recibido hoy la visita del catedrático de Medicina de la Universidad Central doctor don Rafael Mollá, y la del catedrático de esta Facultad de Letras don Luis Gosalvo.

De real orden han sido anunciados los concursos de traslado entre maestros normales, procedentes de la Escuela de Estudios Superiores del Magisterio, que estén en especulación de destino, para proveer las plazas de auxiliar de Ciencias de la Normal de Maestros de Santiago, y la de auxiliar de Pedagogía de la Normal de Maestras de Teruel.

Por el fallecimiento del catedrático de esta Facultad de Medicina doctor don Juan Campos, ha sido designado el catedrático de la Facultad de Derecho de la sección universitaria de La Laguna (Canarias), para ocupar número en la sección 10 del escalafón de catedráticos.

Ha sido nombrado catedrático numerario de Química biológica de la Universidad Central, Facultad de Farmacia, don José Giral y Pereira.

Arriba el "Vicente Puchol"

Con 800 licenciados más

Esta mañana, a las ocho, fondeó en el puerto el vapor "Vicente Puchol", conduciendo unos 800 licenciados procedentes de Larache y con destino a diversas provincias. Llegaron poseídos de excelente espíritu y entusiasmo, prorrumpiendo en vítores y aclamaciones en el momento del atracaje.

Ajedrez

En Londres se está celebrando un concurso oficial, con la participación de los mejores ajedrecistas del mundo. Ha terminado la quinta vuelta, figurando por ahora Hungría en primer lugar, con 23 puntos, y España en último, con 8'50, a pesar del brillante juego desarrollado en todas las partes por uno de los ajedrecistas del equipo español, señor Gollmayo.

Curiosidades de la aviación

LA "BARRENA"

La cifra anual de accidentes de aviación es ya relativamente pequeña. Descartando los que propician el aprendizaje de los pilotos y la acrobacia, puede afirmarse, no siendo preciso para ello apelear a estadísticas que exactamente lo comprobarían, que el tanto por ciento de víctimas ocasionadas por los vuelos de avión es próximamente el mismo, acaso inferior aún, que el proporcionado por los accidentes automovilísticos, naufragios y siniestros ferroviarios.

Esto hace pensar a muchas personas en la conveniencia de desterrar la acrobacia, a que con tanta fruición se entregan en los aeródromos los buenos pilotos, para reducir casi a la nada el número de víctimas del avión. Fortalece la creencia la idea de que la acrobacia no reporta utilidad alguna para la aviación, pudiendo tan solo ser considerados sus ejercicios arriesgados como un medio más de excitar la admiración de la gente; en una palabra, como una nota de exhibición.

SUCESOS

Agrasión de un desconocido

Después de curado en la casa de Socorro del Puerto ingresó anoche en el Hospital el marinero Francisco Hernández Wieden, de 29 años, habitante en Cantarranas, números 4 y 6, con una herida de diez centímetros, en tensión en el antebrazo derecho, otra de cinco en el mismo brazo y otra de igual dimensión en el hombro. Pronóstico grave.

Naufraga un bote y perecen ahogados tres tripulantes

Paseando en un bote de recreo denominado "Aurora", entre Gandia y Denia, sitio conocido por la "gola negra", pereció ahogado el Alcalde de Vergel, don Vicente Catalá; además de dicho señor, ocupaban el citado bote, don Juan José Espinosa, que fué salvado, y dos señores que no han sido encontrados hasta la hora en que esto escribimos.

Carteras que desaparecen

Al vecino de Llanera de Renedra, José Tolosa Roselló, le sustrajeron ayer tarde, al salir de la plaza de Turis, la cartera que llevaba en un bolsillo de la americana con documentos de interés.

Se cae del tranvía y se lesiona

Bias Bonnant Sellés, vecino de Burjassot, de 28 años, casado, domiciliado en la calle del Campamento número 9, viajaba esta mañana en un tranvía de la línea de Godalla, al llegar al convoy a la salida de Burjassot, sufrió un desvanecimiento, que iba en la plataforma posterior, cayéndose y causando una herida contusa en la región frontal, erosión y escoriaciones en todo el cuerpo y conmoción cerebral.

Por tenencia de armas y lesiones

Por dichos delitos ha sido denunciado al juzgado de guardia el operario de la fábrica de muebles del señor Crespo, sito en la calle de San Vicente, 280, Manuel Furió Torres, con un individuo amenazó con un revólver al encargado de dicha fábrica, lesionando a un compañero al pretender arrebatárle el arma para que se dispusiera.

Hundimiento de una cueva

Anoche, a las nueve y a consecuencia de un mal estado en que se encontraba, se hundió una cueva situada en la partida denominada de "Pefa Mira", habitada por el vecino Bautista Belda Martínez, de 30 años, que resultó muerto a consecuencia del accidente.

Un hombre muerto

Claro es que la concepción y ejecución de la maniobra requiere un

ella.—No has oído que está enferma? —Ya iremos después... —No; debéis ir ahora. Al menos, yo creo que debo ir; quédate tú si quieres.

puedo inspirarle, conociéndonos apenas, y, sobre todo, después de lo ocurrido? —Tampoco quiso que avisaran al médico. —Ya dispondrán ellos lo que mejor les plazca—dijo—cuando se levanten y sepan que estoy enferma.

—Con que es decir, que estás enferma de veras? —Contrariábale la enfermedad de su madre, por las molestias que le pudiera acarrear, pero no la sentía por las consecuencias que pudiera tener.

—Con que es decir, que estás enferma de veras? —Contrariábale la enfermedad de su madre, por las molestias que le pudiera acarrear, pero no la sentía por las consecuencias que pudiera tener.

—Con que es decir, que estás enferma de veras? —Contrariábale la enfermedad de su madre, por las molestias que le pudiera acarrear, pero no la sentía por las consecuencias que pudiera tener.

—Con que es decir, que estás enferma de veras? —Contrariábale la enfermedad de su madre, por las molestias que le pudiera acarrear, pero no la sentía por las consecuencias que pudiera tener.

—Con que es decir, que estás enferma de veras? —Contrariábale la enfermedad de su madre, por las molestias que le pudiera acarrear, pero no la sentía por las consecuencias que pudiera tener.

—Con que es decir, que estás enferma de veras? —Contrariábale la enfermedad de su madre, por las molestias que le pudiera acarrear, pero no la sentía por las consecuencias que pudiera tener.

Noticias de todo el mundo

Por Telégrafo, Teléfono y Cable

Las Famosas Corridas De Julio

La quinta de abono

El sudor de la frente

Miura tiene un antiguo renombre, una tradición, una aureola de peligro, porque es realmente el ganado de más dura entraña, menos dúctil, menos asequible al engaño.

El sudor de la frente... Solo los toreros de grandes recursos, muy puestos sobre sí, muy seguros de su arte y de su ánimo, se puegan con el ganado de Miura, fiando en sí mismos y en la suerte, pero también por una paradoja, los lidiadores de mayor penuria artística cargan por necesidad con el difícil género.

Cómo pasa la vida...

UN TELEGRAMA COMENTADO

Munich.—El sacerdote de más edad de Europa, y tal vez del mundo, reverendo Heidegger, de Holzkirchen (Baja Baviera), que tiene 98 años, acaba de celebrar sus bodas de platino con el sacerdote, es decir, el 75 aniversario de su consagración.

Disposiciones oficiales

Los periódicos oficiales de hoy insertan las siguientes disposiciones: La "Gaceta", Concediendo el pase a la situación de supernumerario al oficial tercero de Telégrafos don José María Tudela, que presta sus servicios en Valencia.

El día en los ministerios

En Justicia El ministro de Justicia salió a las ocho de la mañana de León y esta tarde llegará a Madrid. En Instrucción El ministro de Instrucción recibió esta mañana las visitas de los Alcaldes de Guadalajara, Lugo y Carrión de los Condes.

Quinto

Un capitalista nos da varios sustos cuando sale "Santisquero", un toro negro, más chico que los anteriores. Villalta hace la lagartija dos veces, y a picar. El miura es manso, sin atenuantes.

Noticias breves de Provincias

Intenta suicidarse una sirvienta griega Santander.—Se ha disparado un tiro en la barba la joven griega Soñía Marmara, llegada recientemente de Madrid. En la casa de Socorro, después de curada preventivamente, escribió una carta a cierto agente policíaco llamado Francisco, cuya declaración se espera, por si aclara los móviles de aquella resolución. La herida continúa grave.

De Barcelona

Accidente automovilista Un muerto y heridos graves Cerca de Argenta, y al cruzar un vado llevando excesiva velocidad, chocó contra un árbol un automóvil de la matrícula de esta localidad, que guiaba José Muntané, quien resultó muerto a consecuencia de dicho accidente. Fue trasladado inmediatamente a Mataró. También resultaron con lesiones graves los ocupantes Francisco Juan y José Libret, que fueron asistidos en Argenta. Sobre unos anónimos El Gobernador civil nos ha manifestado que había recibido un anónimo firmado con el pseudónimo de "Un español de verdad". En él se denunciaban ciertas irreflexiones para la bandera española en ocasión de celebrarse las fiestas en Vich. Según informe del teniente de la Guardia civil de dicho puesto, es completamente inexacta la denuncia anónima formulada. También han resultado inexactas otras denuncias consignadas anónimamente sobre ciertas preferencias y presiones en sentido regionalista, según manifiesta el delegado gubernativo de Vich. Prohibición Por haberse negado a tomar parte en una fiesta patriótica de Sitges el maestro de "danzaires" de Villanueva y Geltrú, ha sido condenado por la autoridad gubernativa a no poder tomar parte en los festejos que se organicen fuera de esta última localidad. Multa a un semanario El semanario "La escuella de la Tortaxa" ha sido multado por publicar el día 22 de los corrientes una caricatura que se ha estimado delicatosa. Por orden superior En virtud de órdenes recibidas de la Dirección General de Seguridad, ha sido detenido el súbdito italiano Washington Rossi, que será trasladado a Madrid. Causa En breve se verá en la Audiencia la causa seguida contra el autor de la muerte del súbdito turco Ali Mojamed, cometido en la carretera de Pío. El fiscal pide para el procesado la pena de cadena perpetua. Procesamiento y prisión A consecuencia del reconocimiento en rueda de presos efectuado ayer en la Cárcel Central en la causa seguida con motivo del robo de 18.000 pesetas al cobrador José Castañe se ha dictado auto de procesamiento y prisión contra Francisco Giner (a) Pelma. Este continúa negando su participación en el hecho de que se le acusa.—Manegat. "El Imparcial" Dice que la supeditación de las Cortes al Poder ejecutivo, puede realizarse de tres maneras: Mediante el voto a los proyectos de ley que presente. Mediante regates económicos. Mediante la desaparición de la forma de ejercer las funciones legislativas. La Asamblea resultará ociosa, pues no se necesita su concurso para decretar la reforma de la Constitución.

El Diario oficial del Ministerio de la Guerra

Disponiendo que el auditor de Guerra de primera don José Pérez, pase de la tercera región a la octava. Idem don Vicente Navarro, de disponible en la primera región, a fiscal en la tercera. Idem el teniente auditor don Ricardo Mulet, alférez de complemento, pase a fiscal de la tercera región. Este señor permanecerá dos meses en el regimiento de Mallorca y otros dos en el de Caballería de Victoria Eugenia, para que realice las prácticas reglamentarias. Disponiendo que el comandante de Filatería don Gregorio Espinós, de excedente en la tercera región, pase destinado a la Caja de Alcoy. Idem don Ramón Aparicio, de disponible en la tercera región al regimiento de Garelano. Idem don Ricardo Mux, de disponible en la tercera región, a la zona de Oviedo. Idem don Vicente Sánchez, que ha cesado en el cargo de ayudante del general Estellés, a la situación de disponible en la tercera región. Idem don Ricardo Mur, de disponible en la tercera región, al regimiento de Mallorca. Nombrando ayudante de campo del general Gobernador de Madrid, al comandante don Félix González. Relación de recompensas a las clases e individuos de tropa de África. Nombrando en la vacante del comandante de Ingenieros en el ministerio al comandante don Manuel Alvarado. Fijando las plantillas de los cuerpitos.

Noticias breves de Madrid

El viaje del ministro de Justicia Se han recibido noticias de que el ministro señor Galo Ponte llegó en automóvil a Valencia, donde fue cumplimentado por las autoridades. Visitó Sabagún y Carrión de los Condes, y a las tres de la tarde reanudó el viaje con dirección de Madrid. La falsificación de billetes El juzgado de Alicante que se halla en Madrid, ha aplazado su salida hasta conocer el resultado de las pesquisas que realiza la Policía en Murcia, Linares y Alicante. La querrela de Vallellano El procurador señor Lovillos y el abogado señor Caro, en nombre del conde de Vallellano, han presentado un escrito en la Audiencia impugnando el escrito fiscal y solicitando que sea admitida la querrela. Campaña antituberculosa El director general de Sanidad ha manifestado que en todos los países se procura atender debidamente a la campaña antituberculosa, especialmente Alemania, donde se ha impuesto el seguro obligatorio contra la epidemia. Francia va también a implantarlo. En España, el plan para combatir la epidemia consta de tres partes: Primero. Constitución de un Sanatorio antituberculoso. Segundo. Creación de enfermerías denominadas de Victoria Eugenia. Tercero. Sanatorios marítimos preventivos. El Gobierno ha construido un Sanatorio en Guadarrama y varios dispensarios y enfermerías. Se agrava el domador Se ha agravado en la herida que sufrió el domador del Zoo-Circus que fue acometido por un león. Hoy se le practicará una operación. Información de Marruecos Fuga de un soldado Tetuán.—Logró fugarse del Hospital Gómez Jordana, el soldado Manuel García Navarro, famoso cazador, confundido con un grupo de soldados. La Guardia civil le detuvo en el Rincón de Medick. Naufragos asesinados Las Palmas.—Un español y dos moros que pertenecían a la tripulación del "Faustino", naufragado en aguas de África, lograron alcanzar la costa a nado. Cuando se dirigían a la factoría española de "La Aguera", fueron acorralados por los moros, que les asesinaron.

El CHENARD & WALCKER es el auto de los triunfos.

Despacho y exposición: Moratin, 25. "BAJO LA METRALLA!" deja en el alma la penosa impresión de la terrible tragedia pasada.

"BAJO LA METRALLA!" es un romance de amor lleno de heroísmo y ternura.

Desee usted un coche bueno y elegante? El PAIGE. Calle Moratin, 25. Sexto "Taranquero", negro y manso, por no variar. El Niño se burla de nosotros en unos capotazos. Valencia hace un quite grande, de artista valiente, largando dos apretos dos lances y media verónica copados, que promueven un alboroto de palmas.

Exministro que mejora

El exministro señor Alvarado sigue mejorando después de habersele practicado una intervención quirúrgica. A Montforte La madre del director general de Abastos se halla gravemente enferma en Montforte. El citado funcionario ha marchado al pueblo de referencia. Incendio Anoche a primera hora se produjo un incendio en el Laboratorio de los acumuladores Tudor, establecido en la calle de Almagro. Lo motivó la explosión de una bomba de hidrógeno, que prendió en las maderas de su embalaje, y resultaron lesionados tres operarios. Las pérdidas son de importancia. Exfiscal fallecido Ha fallecido el exfiscal del Supremo señor Cobian. Elija el que quiera. Las tres marcas son importantísimas. Chenard & Walcker, Avions Voisin o Paige. Moratin, 25. Un recuerdo a Granero Todos los buenos aficionados a toros, todos los valencianos que asistimos este año a las, en otro tiempo, famosas corridas de Julio, evocamos el nombre de aquel coloso que se llamó Manuel Granero. Su recuerdo no se borrará nunca; la silueta del maestro indiscutible muévase todavía ante nuestros ojos, para convencernos de que es imposible copiar su arte soberano. Granero vive todavía en el pensamiento de todos nosotros, y su nombre se repite con veneración y con respeto. Una de las cosas que más directamente contribuyeron a que el glorioso nombre de Granero se pronuncie constantemente es la cuantiosa y continua demanda del famoso cognac que lleva su nombre, afamada marca propiedad del fabricante de licores, anisados y jarabes don Cristóbal Pons Ruiz (sucesor de José Navarro), Camino Real de Madrid, 90, teléfono 59, de Benetúser. El Cognac Granero, así como el Anís Navarro y el Licor Kola-Kola son las tres bebidas favoritas, las que más se conocen en Valencia y las de mayor exportación.

Exministro que mejora

El exministro señor Alvarado sigue mejorando después de habersele practicado una intervención quirúrgica. A Montforte La madre del director general de Abastos se halla gravemente enferma en Montforte. El citado funcionario ha marchado al pueblo de referencia. Incendio Anoche a primera hora se produjo un incendio en el Laboratorio de los acumuladores Tudor, establecido en la calle de Almagro. Lo motivó la explosión de una bomba de hidrógeno, que prendió en las maderas de su embalaje, y resultaron lesionados tres operarios. Las pérdidas son de importancia. Exfiscal fallecido Ha fallecido el exfiscal del Supremo señor Cobian. Elija el que quiera. Las tres marcas son importantísimas. Chenard & Walcker, Avions Voisin o Paige. Moratin, 25. Un recuerdo a Granero Todos los buenos aficionados a toros, todos los valencianos que asistimos este año a las, en otro tiempo, famosas corridas de Julio, evocamos el nombre de aquel coloso que se llamó Manuel Granero. Su recuerdo no se borrará nunca; la silueta del maestro indiscutible muévase todavía ante nuestros ojos, para convencernos de que es imposible copiar su arte soberano. Granero vive todavía en el pensamiento de todos nosotros, y su nombre se repite con veneración y con respeto. Una de las cosas que más directamente contribuyeron a que el glorioso nombre de Granero se pronuncie constantemente es la cuantiosa y continua demanda del famoso cognac que lleva su nombre, afamada marca propiedad del fabricante de licores, anisados y jarabes don Cristóbal Pons Ruiz (sucesor de José Navarro), Camino Real de Madrid, 90, teléfono 59, de Benetúser. El Cognac Granero, así como el Anís Navarro y el Licor Kola-Kola son las tres bebidas favoritas, las que más se conocen en Valencia y las de mayor exportación.

Última que no lo hiciera antes...

En el próximo otoño se verificará la boda de Chienelo con Dora la Corobestia. Para entonces piensa el diestro retirarse del toro, dedicándose de lleno a sus aficiones campesinas. Un "espontáneo", valiente Sevilla.—Durante la sesión municipal de ayer un espontáneo denunció a tres concejales, miembros de una sociedad mercantil que no funciona legalmente, y como cree que son de moralidad dudosa, pidió que se les separase de sus cargos. El Alcalde rechazó esta imputación, diciendo que de haber sabido de lo que había de tratar no le hubiera dejado hablar. El día en San Sebastián Fuga de un soldado Tetuán.—Logró fugarse del Hospital Gómez Jordana, el soldado Manuel García Navarro, famoso cazador, confundido con un grupo de soldados. La Guardia civil le detuvo en el Rincón de Medick. Naufragos asesinados Las Palmas.—Un español y dos moros que pertenecían a la tripulación del "Faustino", naufragado en aguas de África, lograron alcanzar la costa a nado. Cuando se dirigían a la factoría española de "La Aguera", fueron acorralados por los moros, que les asesinaron.

KRISNAMURTHY

No acordábase ya de la hierática figura del indio de Benares, y de nuevo surge, de nuevo como foliolarios más o menos adentrados en la vaga creencia de la quíromancia o metempsiosis, lanzan a los cuatro puntos cardinales, el evento o acontecimiento de la próxima gira a Europa del amanerado "alfa y omega", del espiantismo.

Viene acompañado—es claro,—como de ritual, de su esotérico inseparable, toda una potentada y valetudinaria señora, cuyo nombre, no es susceptible de recordar en este momento.

Pero viene defraudado, viene zaherido psíquica o anímicamente, de las manifestaciones reveladas por el folklore, en Norteamérica, donde—según parece,—la analgama o acopio de febrífagos ha sido nula.

El exorcista, el "alfa y omega" de la teomanía, ha declarado:

—En América no hay más religión que la del dólar.

Y yo opino que aquí en Europa, si no del dólar, tropezará indefectiblemente con que los sonos del "black-botton" del "kake-wals" o el "charleston". Y como es consecuente, de-

duzo no ha de hallar aquí ortodoxia suficiente para con su doctrina.

Europa se "dolariza" y "black-botton" también.

Esto—aunque harto sabido,—conviene no lo ignore el paleólogo difundidor de las hiperbólicas pseudo astrales, el príncipe de la teosofía o de la teofilia.

De modo que, para morir en relativa paz, mejor le sería desista de la proyectada "tournee", pues la decepción que pudiera sufrir, podría matarle, podría atizarle una picadura acaso más atroz que la de la conocida mosca tsetsé. Y, señores, no es cuestión nueva el paleólogo exótico o no exótico de una idealidad, por el titypanozomagambiese.

Intérnase en la India, en su nómoro retiro de Benares sería lo mejor, seriale sedante. Y, soñar desde su palanquin simbólico y alegórico que, algún día—de venir a Europa,—pudiera sacar adeptos, también refrigeraría su alma.

Las ciencias exotéricas u ocultistas necesitan de mucha soledad, de mucha "sandade". Y por hoy el Universo, salvo contadas conterraneidades, parece no acordarse de las horas del

conticmio, semeja estar atacado por todas las furias del Averno.

De esta forma, los "mediums" no han de poder operar. Hay, pues, que esperar a que pase la tarasca, que se disuelva o cerene la epilepsia del baile, alegoría o trasunto filial de las costumbres contemporáneas.

Y cuando suene la hora del "némine discrepante", cuando por unanimidad las eléctricas masas paralicen las dinamos que llevan en el cuerpo; cuando por una mayoría de votos, las masas—siempre a base de las masas,—populares cercenen el mundanal ruido y dirijan sus miras obnubiladas aún más, hacia el Kan de la metempsiosis; solo entonces será dado el momento, de que cualquier traxista de la teomanía o teosofía empiece a paralogizar, de que cualquier nómade afiliado a esa pseudo creencia, nos haga conular con espantantes futesas, con cuantos tártaros o con portentosas ruedas de molino.

Espera un poco, pues, el elenco exorcista. Se trata solo de poner a buena prueba la paciencia o la resignación, cualidad genuina de todas las religiones. Hay que esperar que se im perceptibilice esta chamuchina, a que pase o eclipse la actual tarasca...

ALFREDO MUÑOZ

Alicante.

La revisión Arancelaria

La "Gaceta" publica un:

Decreto ley ordenando la revisión arancelaria de 1927, con arreglo a las bases de 1906, que se mencionan por el Consejo de Economía Nacional de primero de octubre próximo pasado.

Se dispone que por el mencionado Consejo de Economía y por la sección de Valoraciones, se ultime la clasificación de las tarifas antes de primero de octubre próximo, en que se verificará la clasificación definitiva.

Se apartarán a las partidas vigentes nuevos artículos y se autorizará el reemplazo por otras en los Aranceles.

El trato de nación más favorecida se otorgará cuando convenga a la reciprocidad del conjunto.

En el proyecto del futuro arancel se harán constar las disposiciones de carácter general, y también las tarifas de las mercancías extranjeras, para las cuales se formarán 13 clases.

Las tarifas generales se aplicarán a aquellos países en donde no existan convenios comerciales con España y a aquellos otros que dificulten o mejoren la entrada de nuestros productos.

Las tarifas convencionales solo se aplicarán en casos excepcionales.

Se conceden derechos reducidos a los abonos, maquinaria y otras.

Las tarifas de exportación se divi-

dirán en generales y comerciales, incluyendo en ellos a los tabacos elaborados.

Se modificará la partida 27 y las tarifas 3 y 13.

La consideración de trato de nación más favorecida, autorizará al Gobierno para reducir el coeficiente.

El aceite de cacahuete

Circular de la J. P. de Abastos

Vistas las dificultades con que se hace el abastecimiento de aceite de cacahuete por la resistencia que presentan los fabricantes a suministrar los pedidos que se les hacen, llegando algunos al extremo de no haber vendido ni un solo kilogramo, la dirección general de Abastos ha dado orden de intervenir todas las fábricas de esta provincia. Esta intervención será llevada a cabo por el inspector delegado y secretario de esta Junta, con el personal auxiliar de la misma, con arreglo a las siguientes normas:

Primera. Los fabricantes de la capital entregarán a esta Junta los martes y viernes, duplicado ejemplar de un estado ajustado al modelo número 1, con la relación de pedidos que hayan recibido desde la fecha del estado anterior. Los fabricantes que residan fuera de la capital enviarán directamente los estados con la anticipación necesaria para que lleguen a po-

Sobre la base de confirmación del régimen en Canarias.

La vigente modificación se insertará en la "Gaceta".

En la distribución de liquidadores de la riqueza mobiliaria, corresponden: a Valencia, 9; a Castellón, 2; a Alicante, 2; a Alcoy, 1.

des de la Junta en el correo de los días señalados.

Segunda. Al efectuarlo recibirán otro estado análogo de los pedidos que tienen que servir, con el orden en que deben hacerlo. El estado será autorizado por el secretario o el auxiliar don León Puig, y llevará el sello de la Junta, sin cuyos requisitos no serán válidos. Los fabricantes deberán archivar estos estados como garantía de las operaciones que realicen.

Tercera. Los fabricantes presentarán también en las condiciones señaladas en el artículo primero, otro estado de existencias y envíos realizados hasta la antevíspera en que deba estar en poder de la Junta, ajustado al modelo número 2.

Cuarta. Quedan anulados todos los pedidos que a la publicación de esta circular no estuvieren entregados, excepción hecha de los ordenados por esta Junta, y en lo sucesivo sin orden

expresa de ella no podrán ser fabricantes cantidad alguna de cacahuete.

Quinta. A la publicación de la circular, remitirán los fabricantes de las existencias de aceites en un depósito de abastos, en disposición de entregar, el total de pedidos y comandas que poseen y de los que en el momento quedan disponibles.

Sexta. Mientras dure la intervención en vez de remitir los pedidos copia de toda la documentación periódicamente tienen que enviar a la dirección general de Abastos, para que efectuarán del estado referencial grana entrada, molturada, acopiado y purtos.

Séptima. El precio de venta de la bica del aceite de cacahuete será de 174 pesetas el quintal métrico, más o menos, como máximo por los dos pesetas por igual cantidad de vases serán devueltos en un plazo de ocho, quince o treinta días, a tratarse de pedidos servidos dentro término municipal de la fábrica región o en el resto de la provincia. Los deterioros y pérdidas de cuenta del comprador. Los pedidos serán realizados indistintamente a fabricantes o a esta Junta.

Octava. Los contraventores castigados con arreglo a la ley de Abastos.

Valencia 28 de julio de 1929. Gobernador-presidente.

ANTES DE TOMAR DENTINA



Venta en FARMACIAS

Miles de niños obtienen la salud. También su hijo curará, y usted será feliz

"DENTINA-CAÑIZARES"

Realiza maravillosas curaciones en los niños que durante la época del babeo sufren diarreas verdes, vómitos, dolores de vientre, cólicos, indigestiones, etc., etc., consiguiendo les broten rápidamente fuertes y sanas dentaduras

Laboratorios y farmacia Cañizares - Caballeros, 47 - VALENCIA

DESPUÉS DE TOMAR DENTINA



Caja-estuche, 125 ptas.

Aviso a las señoras Entresuelos de San Martín

Procedente de una gran fábrica de sedas de Barcelona se han recibido los siguientes saldos de sedas: Crespón seda, a 4 pesetas metro. Seda cruda doble ancho, a 3 pesetas metro. Mescalinas seda doble ancho, a 3 pesetas metro. Piel seda medio ancho, a 2 pesetas metro. Una gran partida retales damasco de seda. Una partida de crespones tarados y sedas negras, que también se liquidan. Charms seda, a 24 pesetas corte de traje. Una importante partida para abrigos fantasía de otomanes, fulgurantes y chamelinas en color y negro. Seda brochada en color y negro, corte de vestido, 15 pesetas. Un gran saldo de mantillas y velos. Mantilla legítima Chantilli, 25 pesetas, y los célebres velos tres cenefas, a 2 pesetas. Cubrecamas seda damasco antiguo, todo una pieza, a 100 pesetas, y cubres semiseda damasco cámara, a 10 pesetas, y matrimonio, a 12 pesetas. Se liquida una partida pañuelos de unión blancos, de bolsillo, para caballero, a 6 pesetas docena. Mantelerías de fresco escoceses, a 9 pesetas. Mantelerías para comida, crespón bordado caja de lujo, 15 pesetas. Crespón negro tarado, a 0'60 pesetas metro. Yutes todo un ancho para cortinas, a 3'50 pesetas metro. Brocatel seda todo un ancho para cortinas, a 9 pesetas metro. Gran ocasión: Holanda de hilo para sábanas matrimonio, a 18 pesetas corte. Cortes de colchón, a 6 pesetas. Moarés, gran surtido de colores, a 1'25 pesetas metro. Gran ganga, drill impermeable, en 160 centímetros, a 3 pesetas metro, y en 225, a 4 pesetas metro. Mantones crespón gran fleco, a 25 pesetas. Esterillas de Suiza, gran variedad de colores, a 5 pesetas corte de traje. Alpaca negra para trajes baño, a 3 pesetas. Gran variedad etamines novedad, a 4 pesetas corte de traje. Crespón hilo, a 1 peseta metro. Gran partida de organdis ancho para cubres, a 5 pesetas metro, y retales de organdis de 3 y 4 metros, también para cubrecamas y más pequeño, también se venden a peso. Gran ocasión: Cortinas bordadas y pirograbados, a 9 pesetas. Tela blanca; Piezas Madapolam legítimo, clase finísima, pieza de 20 metros, 20 pesetas. Sábanas, juegos completos de cama a 15 pesetas. Sombrillas y paraguas. Gran colección de abrigos saldos, a 1 peseta. Combinaciones seda a 10 pesetas. Gran colección de guantes a 1 peseta. Extenso surtido en cretonas. Mueble del país y extranjeras. Mantos beattilla a 6 pesetas. Gran variedad popelines Chantilli listados para pijamas a 1 peseta metro. Soperos niño, a 0'40 pesetas. Sábanas baño, tamaño extraordinario, a 8 pesetas. Jersey seda a 12 pesetas.

NOTA IMPORTANTE.—Se liquida una gran partida de toallas rusas y trozos de tela rusa brochada en colores para alboreos y sábanas baño y otra grandiosa de tiras bordadas finas.

Entresuelos de San Martín
Calle de San Martín, 5, entresuelo, por la farmacia calle de San Vicente, junto al afilador
TELEFONO 571

FÁBRICA DE GORRAS
LA "JIRAFÁ"
VENTAS AL POR MAYOR Y DETALL
GORRAS
SOMBREROS DE PAJA
SOMBREROS DE FIELTRO
Gorra «VERANEANTE», propaganda, a pesetas 2'25
Sombrero fieltro «RECLAMO», a pesetas 6'75
Junto a la Plaza de Toros

¡El que sufre de los nervios es porque quiere!
Curación segura con el **ELIXIR BERTRAN**
Especialidad recetada todos los días por los médicos más eminentes para curar **EPILEPSIA, HISTERISMO, NEURALGIAS REBELDES, APÓPLEGIA, PALPITACIONES, AGITACION NOCTURNA, PERDIDA DE MEMORIA, ASMA, CONGESTIONES CEREBRALES, INSOMNIOS** y toda clase de afecciones nerviosas.
NO DECONFIAR DE LA CURACION POR ANTIGUO QUE SEA EL MAL
Venta: Centro Farmacéutico Valenciano, Droguería de LA LUNA, Gamir y farmacias bien surtidas de toda España

Electromotores Únicos protegidos contra el agua, indisolubles para esta región. SANGIS, S. A. Pl. y Margall, 61. VALENCIA	Casa en Torrente Vendo, sin intervención de corredor, compuesta de bajos y altos, jardín, pozo con motor, agua potable, cuarto de baño y solar al lado para ensanchar, jardín. Avenida de Victoria, cerca tranvía. Razón: Pizarro, 12, portería, de 2 a 3.	Se alquila piso principal en la calle de Cuenca, V.L. con cinco dormitorios, grande comedor, salón, cocina espaciosa, con económica instalación de gas, electricidad y agua potable. Razón, en la portería.	A los impresores Vendo máquina de coser, en buen uso, 8 mm., hilo continuo, baratísima. FALCONS, 17, bajo
--	---	--	---

Balneario Vichy Catal
CALDAS DE MALAVELLA (contiguo estación ferroviaria)
TEMPORADA DE 1.º DE MAYO a 30 de OCTUBRE
Aguas termales, bicarbonatadas, alcalinas, liticas, sódicas
Enfermedades del aparato digestivo :: Hígado :: Artritis en sus manifestaciones :: Diabetes :: Glucosuria :: Consolidación de fracturas
Establecimiento rodeado de frondosos parques :: Habitaciones con agua corriente, cómodas y ventiladas :: Comedores y café espacioso, salones para fiestas :: Canilla eléctrica :: Campos para tenis y otros deportes :: Garage :: Centro de excursión para la Costa Brava y estribaciones del Montseny :: Autos de alquiler :: Teléfono
ADMINISTRACION: Rambla de las Flores, 18 :: BARCELONA

Sea que el estofado montado Neumático Dunlop.

DUNLOP
MADRID: Ciudad Boile, 106. BARCELONA: Buenos Aires, 19

Elixir de Guayacol del doctor Torrens

Medicamento heroico para la curación de la **TISIS PULMONAR**

De resultados seguros para combatir las **Toses pertinaces.-Enfermedades del pecho.-Catarros de los bronquios Resfriados antiguos, etc.**

Muy útil en la **CONVALENCIA** de la PULMONIA.—En la inmensa mayoría de casos basta consumir sólo **UNO o DOS** frascos para alcanzar la **COMPLETA CURACION**.—Los resultados son todavía mucho más rápidos si se emplea este preparado para la curación de un **SIMPLE RESFRIADO O CATARRO**

NOTA.—Otra preparación con el mismo nombre de ELIXIR DE GUAYACOL se ha hecho posteriormente, pero su composición es distinta del ELIXIR DE GUAYACOL DEL DOCTOR TORRENS. A la clase médica y al público dejamos la apreciación de las diferencias y el juicio que de ellas formen.

Para la venta: Farmacia del doctor Torrens, plaza del Mercado, 73, Valencia, junto a la Droguería de la Luna **Teléfono 573**

Primer preparado de Guayacol en forma de elixir

«El Elixir Guayacol del doctor Torrens», vistas numerosas decepciones de planes terapéuticos racionalmente dirigidos a combatir la *tuberculosis pulmonar crónica*, ha sido especialmente el objeto de mis observaciones, sorprendiéndome con inusitada satisfacción los rápidos y poderosísimos efectos favorables que con su empleo obtuve.—Doctor J. Luis Vidal.

«El Elixir de Guayacol Torrens», debido a su preparación especial, es el mejor remedio de la tuberculosis, pues sin duda alguna aminora los padecimientos de los tísicos y detiene la marcha del proceso tuberculoso.—Doctores Valls, Gosalbes, Espinós, Vidal y Llobregat.

«El Elixir de Guayacol Torrens», al contrario de lo que sucede con los demás balsámicos, descongostiona rápidamente el parénquima pulmonar, y por ello es útil, no sólo en las pulmonías, sino en todas las bronquitis y hasta en las hiperemias del pulmón.—Doctor Valls.

«El Elixir de Guayacol Torrens» es la mejor preparación conocida para combatir con éxito las afecciones del aparato respiratorio.—Doctor Quilis.

«El Elixir de Guayacol del doctor Torrens» es un preparado utilísimo en las afecciones de las vías respiratorias y que vale la pena sea conocido de los médicos, pues puede reportarles grandes beneficios.—Doctor Luis Valls.

El éxito alcanzado con el «Elixir de Guayacol Torrens» ha sido tan satisfactorio, que no he dudado un momento en hacerlo público y manifestarlo al doctor Torrens.—Emilio Gosalbes, licenciado en Medicina y Cirugía.

Llamo la atención de los médicos y enfermos sobre la utilidad indiscutible del «Elixir de Guayacol Torrens» en la tuberculosis, y pienso que la indicación morbosa que otro medicamento antitéptico pulmonar.—Francisco A. Llobregat, licenciado en Medicina y Cirugía.

He usado en varios casos el «Elixir de Guayacol Torrens», en dos de ellos en unión de otros compañeros de consulta, y siempre he obtenido brillantes resultados.—Doctor Tomás Babiera.

He obtenido muy buenos resultados en cuantos casos he empleado el «Elixir de Guayacol Torrens», no solo en el curso de las afecciones agudas y crónicas de las vías respiratorias, sino en la convalecencia de las mismas.—Doctor Paulino Vallente.

He ordenado innumerables veces el «Elixir de Guayacol Torrens», y me cabe la satisfacción de hacer público que en todas ellas he obtenido un éxito completo.—Doctor Pérez Castillo.